



向暑の候紫陽花のつぼみも膨らみ始めた今日この頃、皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしのこととお喜び申し上げます。

みなさん、5月21日の世紀の天体ショー「金環日食」は楽しまれたでしょうか。和歌山県内で見られるのは282年ぶり。この時代に、この場所で生まれたことに感動を覚えました。

さて、5月は各学部たくさんの活動がありました。中でも高等部、中学部で行われた修学旅行は学校行事の中でも大きな行事の一つです。高等部は、沖縄が日本本土に復帰してちょうど40周年という日に旅立ちました。いち早く梅雨入りした沖縄ですが、平和祈念公園、美ら海水族館、サトウキビ収穫・黒糖作り、ライブハウス、マリンスポーツ体験、おきなわワールド、首里城の見学など充実した日程で回ってきました。沖縄ならではの知る・見る・食べる・遊ぶというライフスタイルを満喫した4日間。学校生活の中でも最高の思い出ができました。

中学部は、関東方面へ行き先を戻し、鎌倉と東京へ行ってきました。世界一高い電波塔である東京スカイツリーが開業したその時に東京へ行けるのもめぐりあわせです。中学部では、江ノ島電鉄に乗って鎌倉に入り鎌倉大仏などを見学したのち、千葉マリンスタージアムで交流戦（ロッテ対ヤクルト）を観戦という一日目からハードな日程。二日目は東京ディズニーランド、三日目は東京タワーと中身の濃い修学旅行になりました。仲間と一緒に過ごした楽しい時間をいつまでも忘れないでほしいです。そして、中3の生徒も高3の生徒も今回の旅行で得た力をこれからの学校生活の活動に生かしていっていただくと願っています。

さて、新しい校時表がスタートして二か月が経過しました。いつの時代になっても本校が大切にしているのは生活力を身につけること、地域で豊かに生活できるように経験を重ねていくこと、働く力を育てることです。その際に学校での指導は、スキルだけでなく、意欲等の気持ちの育ちを大切にしています。誰かにやってもらうのではなく、「自分が」「自分で」「自分から」行動を起こしていく姿勢、つまり、行動の主体は自分にあることに早く気付いてもらいたいと思っています。子どもたちが活動に見通しを持ち、周りのことも考えながら自分で判断できるような体験を重ねていけるよう、仕掛けとなる教育活動をたくさん用意していきたいと考えています。

校内教頭 岡 潔

◆ お知らせ

- 6月から一般的に夏服への衣替えの時期ですが、天候や体調に応じてお願いします。
- 1学期の土曜の取り組み是和歌山 MOVE さんに来てもらった『よさこいソーラン』です。小学部の保護者が中心となって計画してくれています。たくさんの参加をお願いします。

◆ 6月の主な行事予定

| | |
|---------------------------------------------|--------------------------------------|
| 1日(金) 体重測定(小・中) (育)バレー練習 (育)役員会・夏祭り実行委員会 | 12日(火) 参観日(小、中) (育)中学部会 |
| 3日(日) 同窓会クラブ(育)ソフト・バレー練習試合 | 13日(水) プール清掃(中) |
| 4日(月) 体重測定(高) | 15日(金) (中)四校交流 |
| 5日(火) (中)水泳指導 (育)広報部会 (育)バレー練習 | 19日(火) 附小交流 (中)施設見学(三幸園) プール清掃(高) |
| 7日(木) (高)現場実習通勤練習、挨拶～8日 附小交流 中1宿泊学習 | 21日(木) 高1宿泊学習 (中)水泳指導 |
| 8日(金) (育)バレー練習 | 22日(金) 学校評議員会 |
| 10日(日) (育)ソフトボール・ソフトバレー大会 | 23日(土) 土曜の取り組み |
| 11日(月) 前期現場実習(高)(～15日) | 26日(火) (育)施設見学(きのかわ福祉会) |
| | 28日(木) 小3～6宿泊学習 |
| | 29日(金) プール開き |